

Joven murió al oponerse a asalto en el Óvalo de la Alameda de Curicó

Medida. Municipalidad lamentó el hecho y anunció más seguridad en el sector.

CURICÓ. En manos de detectives especializados de la PDI quedó la investigación sobre el deceso de un hombre, quien fue apuñalado la noche del domingo pasado en el sector del Óvalo de la Alameda Manso de Velasco. La víctima fue identificada como Víctor Ulloa Ulloa, de

25 años, con residencia en Purén, quien se encontraba trabajando de temporero y que se estaba quedando en Romeral durante los meses de cosecha.

El hombre recibió una puñalada en su muslo izquierdo y quedó gravemente herido, por lo que fue auxiliado por

funcionarios de seguridad comunal y personal del SAMU, el cual lo trasladó al Hospital de Curicó, donde se produjo su deceso la madrugada de ayer.

Tras conocerse el desenlace fatal del ataque, la Fiscalía de Flagrancia Maule ordenó aislar el sitio del suceso, donde



La Alameda sigue siendo un lugar muy inseguro para la comunidad.



Sitio del suceso fue aislado para que la policía realice diligencias.

los detectives entrevistaron a testigos y revisaron cámaras de seguridad para tener más pistas de los agresores que lo atacaron con un arma blanca.

ATAQUE MASIVO

El jefe subrogante de la Brigada Investigadora de Robos (BIRO) de la Policía de Investigaciones (PDI) de Curicó, comisario Pedro Chandía, señaló que las diligencias se enmarcan en el delito de robo con homicidio.

“En circunstancias que la víctima transitaba por el sector del Óvalo en la Alameda de Curicó, donde fue interceptada por un grupo indeterminado de sujetos, los que, con la finalidad de sustraerle sus especies, lo agreden con un arma cortopunzante”, aclaró. Trascendió que serían cuatro los antisociales que agredieron directamente al joven temporero, quien nunca pensó que su periplo laboral en la Región del Maule iba a tener ese fatal término.

en la Alameda, por lo cual anunció más medidas preventivas en esa zona de la ciudad. “Ese es un punto complejo, por lo que estábamos pronto a disponer de una garita de seguridad en el lugar”, puntualizó. Agregó que esa iniciativa será complementada con otras medidas preventivas. “Tal como lo he dicho de manera majadera con cámaras, tótems, personal humano y gestión en conjunto con nuestras policías”. El jefe comunal precisó que hay que trabajar con cosas concretas, como la ciudadanía lo merece. “No puede haber más excusas”, puntualizó.

“NO MÁS EXCUSAS”

El alcalde de Curicó, George Bordachar, lamentó el nuevo hecho de sangre registrado

FUE DETENIDO CON MÁS DE 100 ELEMENTOS PROHIBIDOS